



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL DIARIO
DE COAHUILA

05/10/2023

REGIONALES



Me retiro tranquilo: Riquelme

A menos de dos meses de concluir su gestión, el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís dice que se retira tranquilo y satisfecho por haber dado lo mejor para Coahuila y para México. De gira por Piedras Negras, acudió a la colocación de la primera piedra de un nuevo parque industrial, que representa el anuncio de inversión número 60 en este año, lugar que será destino de nuevas empresas. Riquelme ha aprovechado su recorrido por las diferentes regiones de la entidad para agradecer el respaldo de los coahuilenses y despedirse.

<https://eldiariodecoahuila.com.mx/2023/10/04/me-retiro-tranquilo-riquelme/>